

# Hugo Dick

Jedes liebe Wort, jede stille Geste waren mir ein grosser Trost, sie werden mich begleiten in die Zukunft, die mit dem Abschied so ganz anders geworden ist.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit haben mich tief berührt.

Danke

Herrn Pfarrer Bornhauser, Frau Profos und Frau Wolfisberg für ihre herzliche und einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier,

dem Team der Wohngruppe 1 vom Martins-Zentrum, sie haben Hugo seine beschwerlichen Tage mit ihrer Aufmerksamkeit erträglicher gemacht,

Herrn Dr. Rohrer für seine Begleitung,

für die schönen Blumen, Gaben und Spenden für Blumen.

Danke sage ich allen, die Hugo auf seinem letzten Weg begleiteten, ihm im Leben so viel Freundschaft und Wertschätzung entgegengebracht haben.

Steffisburg, im Juni 2019

Mit stillen Grüßen  
Annemarie Dick-Kern